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 ---- No dia oito de julho do ano de dois mil e catorze, no Salão Nobre do Edifício 

dos Paços do Concelho, realizou-se a reunião ordinária da Câmara Municipal de 

Góis, sob a Presidência do senhor Dr. Mário Barata Garcia, na qualidade de 

Vice-Presidente da Câmara, comparecendo os Vereadores que compõem o 

Executivo Camarário: Dr. José Alberto Domingos Rodrigues, Eng.º Diamantino 

Jorge Simões Garcia. -------------------------------------------------------------------------------  

 ---- A reunião foi secretariada pela Assistente Técnica Andreia Rafaela Gaspar 

Vidal. -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ---- Depois dos presentes terem ocupado os seus lugares, o senhor Vice-

Presidente declarou aberta a reunião pelas dez horas, dando início à ordem de 

trabalhos. -----------------------------------------------------------------------------------------------  

1 - ANTES DA ORDEM DO DIA -----------------------------------------------------------------  

1.1 – FALTAS -----------------------------------------------------------------------------------------  

1.2 – INTERVENÇÃO DA SENHORA PRESIDENTE -------------------------------------  

1.3 – INTERVENÇÃO DOS SENHORES VEREADORES -------------------------------  

2 – ORDEM DO DIA: -------------------------------------------------------------------------------  

2.1 – ATA DA REUNIÃO ANTERIOR ----------------------------------------------------------  

2.2 – PUBLICAÇÃO “O SILÊNCIO SOLAR DAS MANHÃS”/FIXAÇÃO DO 

PREÇO DE VENDA ---------------------------------------------------------------------------------  

2.3 – JUNTA DE FREGUESIA DE GÓIS/VOTO DE REPÚDIO ------------------------  

2.4 – EMISSÃO DE PARECER PRÉVIO VINCULATIVO PARA 

CONTRATAÇÃO DE SERVIÇOS/DIVERSOS ----------------------------------------------  

2.5 – LEI DOS COMPROMISSOS E PAGAMENTOS EM ATRASO/PEDIDO DE 

AUTORIZAÇÃO PARA ASSUNÇÃO DE COMPROMISSOS PLURIANUAIS -----  

2.6 – RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA  -------------------------------------------------  

2.7– DOCUMENTO INTERNO/MAPA DE TRANSFERÊNCIAS CORRENTES ----  
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2.8 – DOCUMENTO INTERNO/MAPA DE TRANSFERÊNCIAS DE CAPITAL ---  

3 – APROVAÇÕES EM MINUTA ---------------------------------------------------------------  

4- INTERVENÇÃO DO PÚBLICO --------------------------------------------------------------  

1 - ANTES DA ORDEM DO DIA ----------------------------------------------------------------  

1.1– FALTAS – O senhor Vice-Presidente informou que a senhora Presidente e 

a senhora Vereadora, Maria Helena Antunes Barata Moniz não iriam estar 

presentes nesta reunião, por se encontrarem em período de gozo de férias, 

tendo o Executivo considerado as faltas justificadas. --------------------------------------  

1.2 – INTERVENÇÃO DA SENHORA PRESIDENTE – Não houve. ------------------  

1.3 – INTERVENÇÃO DOS SENHORES VEREADORES – O senhor Vice-

Presidente, Dr. Mário Barata Garcia, iniciou a sua intervenção solicitando que 

se retirasse da ordem de trabalhos os pontos 2.5 – LEI DOS COMPROMISSOS 

E PAGAMENTOS EM ATRASO/PEDIDO DE AUTORIZAÇÃO PARA 

ASSUNÇÃO DE COMPROMISSOS PLURIANUAIS E 2.8 – DOCUMENTO 

INTERNO/MAPA DE TRANSFERÊNCIAS DE CAPITAL, tendo para o efeito 

apresentado os devidos esclarecimentos. ----------------------------------------------------  

 ---- A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade retirar o citado 

assunto da ordem de trabalhos. -----------------------------------------------------------------  

 ---- Continuou, realçando as diversas incitativas que têm decorrido e que, 

independentemente das entidades impulsionadoras, promoveram o concelho de 

Góis. -----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ---- II Feira de Produtos Tradicionais: O senhor Vice-Presidente deu conta que 

no fim-de-semana de 27 a 29 de junho decorreu a II Feira dos Produtos 

Tradicionais na freguesia de Vila Nova do Ceira, organização da Cooperativa 

Social e Agro-Florestal de Vila Nova do Ceira. Mais referiu que, foi uma 

excelente iniciativa, que reuniu um conjunto de entidades e instituições na 

discussão de assuntos importantes para o futuro do nosso território, salientando 

o projeto do Hotel Rural que está a ser desenvolvido por aquela Entidade. 

Terminou, felicitando a organização pela forma como decorreu esta iniciativa. ----  
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 ---- Rally Rainha Santa/2014: O senhor Vice-Presidente informou que no fim-

de-semana de 4 a 6 de julho decorreu o Rally Rainha Santa, organizado pelo 

Clube Automóvel do Centro. Mais referiu, que contou com mais do que 50 

participantes, fez recordar antigas provas, que outrora se realizavam neste 

território, como o Rally de Portugal e Rally TAP. Referiu ainda, que o Clube 

Automóvel do Centro mostrou-se reconhecido pela colaboração da Câmara 

Municipal de Góis na concretização desta iniciativa. ---------------------------------------  

 ---- Encontro Alfa Romeu: O senhor Vice-Presidente continuou dando conta 

que no p.p. domingo, dia 06.07.2014 decorreu o Encontro de Alfa Romeu, cujo 

programa sofreu algumas alterações, devido às condições meteorológicas 

adversas que se fizeram sentir. Mais referiu, que apesar dos constrangimentos 

que se fizeram sentir, foi um encontro que contou com uma centena de 

participantes, que para além de divulgar o concelho de Góis, demonstrou uma 

vertente solidária, tendo sido angariados bens alimentares para a Santa Casa da 

Misericórdia de Góis, uma IPSS local. ---------------------------------------------------------  

 ---- Góis Oroso Arte/2014: O senhor Vice-Presidente deu conta que durante os 

próximos dias 10,11,12 de Julho irá decorrer mais uma edição do 

GóisOrosoArte, evento tradicional no concelho de Góis, que no presente ano 

atinge a sua maioridade, dando conta do respetivo programa a todo Executivo. --  

 ---- VEREADOR, ENG.º DIAMANTINO JORGE SIMÕES GARCIA: -----------------  

 ---- Eventos: Usou da palavra o senhor Vereador, Engª Diamantino Jorge 

Simões Garcia, congratulando-se pela organização da II Feira de Produtos 

Tradicionais, considerando que esta edição melhorou em relação à do ano 

anterior. Mais referiu, que enquanto conterrâneo de Vila Nova do Ceira, esta 

iniciativa faz lembrar a antiga festa da feira que se fazia naquela freguesia, 

considerando-a uma atividade digna e interessante. ---------------------------------------  

 ---- Continuou, dando conta que, para além dos eventos referidos pelo senhor 

Vice-Presidente, decorreram outros eventos no Concelho De Góis, referindo-se 

ao Encontro de Concertinas em Chã de Alvares, cuja ausência da Câmara 

Municipal foi notória.  --------------------------------------------------------------------------------  
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 ---- O senhor Vereador, Engª Diamantino Jorge Simões Garcia prosseguiu a sua 

intervenção colocando as seguintes questões: ----------------------------------------------  

 ---- Publicidade: Relativamente à publicidade do novo talho, questão levantada 

na última Reunião do Executivo de 24.06.2014, pretendeu saber qual o ponto de 

situação, dado que considera concorrência desleal para com o único talho que 

existe na Vila, tendo em conta que este novo talho está inserido numa superfície 

comercial com alguma dimensão e cuja publicidade está a ser feita num terreno 

em que o proprietário é a Câmara Municipal. ------------------------------------------------  

 ---- Horário de Trabalho: Relativamente ao horário de trabalho de 35 horas, tem 

conhecimento que foram celebrados acordos com os diversos sindicatos, 

questionando se foram abrangidos todos os sindicatos, e caso não tenham sido, 

quais as razões. --------------------------------------------------------------------------------------  

 ---- Revisão do PDM: Continuou, fazendo alusão à última sessão da 

Assembleia Municipal que decorreu a 30.06.2004, realizada na localidade de 

Cabreira, levou a que fossem feitas questões sobre o território da União das 

Freguesias de Cadafaz e Colmeal, nomeadamente sobre a extração de inertes 

como o xisto, os arenitos de Vale da Lapa, e o seu aproveitamento. Mais referiu, 

que estas questões se prendem essencialmente com a revisão do PDM, tendo 

recordado algumas intervenções antigas sobre este assunto. Recordou a 

Reunião do Executivo de 13.12.2013, passando a citar o que foi referido nessa 

reunião pela senhora Presidente: “Mais informou, que presentemente está uma 

Equipa do Município a reunir todos os elementos necessários para tornar 

possível o início do processo de revisão do PDM e consequente abertura do 

procedimento”.  ---------------------------------------------------------------------------------------  

 ---- Referiu ainda, que em junho foi efetuada a contratação de uma jurista para 

acompanhar o PDM pelo período de 6 meses, tendo ficado com a ideia que este 

processo está a progredir. Terminou este assunto questionando qual o ponto de 

situação e qual a calendarização da revisão do PDM. ------------------------------------  

 ---- Parque Municipal - O senhor Vereador, Engº Diamantino Jorge Simões 

Garcia referiu que em sede de sessão de Assembleia Municipal foi abordada a 
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questão sobre o empréstimo efetuado para esta empreitada, e porquanto efetuou 

também uma análise cronológica sobre este assunto, relembrando que: ------------  

 ---- Na Reunião do Executivo de 06.06.2013, foi presente uma informação da 

senhora Chefe de Divisão, Dra. Sara Mendes, relativa à emissão de parecer 

prévio para a abertura de concurso para elaboração do projeto; -----------------------  

 ---- a) Na Reunião do Executivo de 06.06.2013, foi presente uma informação da 

senhora Chefe de Divisão, Dra. Sara Mendes, relativa à emissão de parecer pré 

 ---- b) Na Reunião do Executivo de 10.09.2013, a quinze dias das eleições, foi 

apresentado um Anteprojeto das novas infraestruturas do Parque Municipal, 

tendo questionado na altura quais os custos desta obra; ---------------------------------  

 ---- c) Continuou, referindo que dia 09.09.2013 foi assinado um contrato com a 

empresa Pura Poesia por 24 500€ acrescidos de Iva para a elaboração do 

projeto, cujo prazo de execução era de 60 dias, ou seja, terminaria a 10.11.2013;  

 ---- d) Mais referiu, que o empréstimo já foi disponibilizado ao Município e 

encontra-se numa conta bancária da Câmara Municipal, porquanto considera 

que nesta altura deveria estar-se já na fase de contratação da construção do 

Parque Municipal. Terminou este assunto, referindo que até à data tal facto 

ainda não se verificou, questionando sobre que razões justificam o atraso de oito 

meses deste projeto.- -------------------------------------------------------------------------------  

 ---- Área Social: O senhor Vereador, Engº Diamantino Jorge Simões Garcia, 

questionou o Executivo se era verdade que está a prestar serviço na Câmara 

Municipal de Góis uma técnica de Serviço Social vinda da Câmara Municipal de 

Arganil, no topo de carreira, a vencer por um índice remuneratório francamente 

alto. Mais referiu que, a ser verdade, quais as razões para contratar uma técnica 

com este perfil, pois sabe-se que não irá fixar residência em Góis, que não 

conhece o território e cujo vencimento daria para contratar dois jovens em início 

de carreira, com residência no concelho. ------------------------------------------------------  

 ---- Prosseguiu, lamentando o facto de ainda não ter recebido o protocolo entre a 

Câmara Municipal e a ADIBER, bem como o parecer sobre o mesmo assunto, 

elaborado pela Dra. Ana Cristina Rosa, relativamente ao imóvel da Casa do 
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Artista. Referiu ainda, que existe uma queixa na CADA da qual aguarda decisão, 

considerando que continuam a ser sonegados documentos à Oposição, 

causando desconforto entre todos. Terminou, referindo que não irão deixar de 

exigir resposta se necessário, por outros procedimentos que gostariam de 

evitar.- ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ---- Sobre os esclarecimentos solicitados pelo senhor Vereador, Eng.º 

Diamantino Jorge Simões Garcia, foi referido o seguinte: ------------------------------- 

 ---- Relativamente aos eventos, mais concretamente ao Encontro de Concertinas 

de Chã de Alvares, o senhor Vice- Presidente, Dr. Mário Barata Garcia deu conta 

que desconhecia a sua realização. No entanto, não deixa de salientar a 

importância de tal evento, sobretudo tendo em conta que o Encontro de 

Concertinas em Chã de Alvares foi dos primeiros a realizar-se no Concelho de 

Góis.  ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----  Sobre a publicidade ao novo talho no concelho, o senhor Vice-Presidente 

solicitou à senhora Chefe de Divisão, Dra. Sara Mendes que informasse sobre 

este assunto.  -----------------------------------------------------------------------------------------  

 ---- Dada a palavra à senhora Chefe da DAG, Dra. Sara Mendes, que informou 

ter averiguado junto do Serviço Administrativo/Licenciamentos Diversos que 

efetivamente não existia processo de licenciamento. Mais referiu, que solicitou 

aos serviços municipais para intervir, tendo sido informada que a empresa em 

questão comunicou desconhecer que a publicidade em questão necessitava de 

um licenciamento específico, pois entendiam que o processo de licenciamento 

da publicidade do espaço comercial já entregue nos serviços municipais incluiria 

aquela publicidade e que, após lhe ter sido comunicado que tal situação carecia 

de um processo “à parte”, retiraram de imediato a viatura com a publicidade do 

local onde se encontrava. -------------------------------------------------------------------------  

 ---- Interveio o senhor Vereador, Dr. José Alberto Domingos Rodrigues, 

esclarecendo o senhor Vereador, Engº Diamantino Jorge Simões Garcia que foi 

estabelecido o ACEEP- Acordo Coletivo de Entidade Empregadora Pública, com 

os sindicatos representativos dos trabalhadores do Município de Góis. Mais 
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referiu que foram estabelecidos ACEEP´s, com o horário a praticar de 35 horas, 

com os seguintes sindicatos: STAL, STE, SINTAP e o Sindicato dos 

Trabalhadores em Funções Públicas e Sociais do Centro. Referiu ainda que os 

ACEEP´s foram elaborados com base na Lei nº59/2008, de 11 de setembro. ------  

 ----  Prosseguiu referindo que os ACEEP´s produzem efeitos após a 

homologação do senhor Secretário de Estado da Administração Pública, 

situação que está a protelar-se no tempo, até à entrada em vigor da nova Lei 

Geral do Trabalho em Funções Públicas, (Lei 35/2014, de 20 de junho de 2014).- 

 ---- Terminou este assunto, dando conta que através da Extensão do Acordo 

Coletivo celebrado entre o Município e os sindicatos, os trabalhadores que não 

são sindicalizados irão ser abrangidos pelas regras emanadas dos ACEEP´s. ----  

 ---- Relativamente à exploração de xisto, o senhor Vice-Presidente, Dr. Mário 

Barata Garcia, referiu ser um assunto de extrema importância. Mais referiu, que 

depois da última sessão da Assembleia Municipal, esteve a falar com um 

empresário da área de exploração de pedreiras e mármores, tendo questionado 

sobre que razão haveria empresários interessados na exploração deste inerte. 

Salientou no entanto que também o PDM atual não dava ainda grande abertura 

a esta atividade de exploração de pedreiras no nosso concelho. ----------------------  

 ---- Ainda sobre este assunto, o senhor Vice-Presidente, Dr. Mário Barata Garcia 

informou que toda a panóplia de documentos que sustentam o PDM como 

pareceres e cartografia, não figuravam no Arquivo Municipal. Mais referiu, que 

de forma a ultrapassar esta situação, foram solicitados esses documentos à 

Direção Geral do Território. Referiu ainda, que a revisão do PDM tem de ser feita 

com base nos documentos que justificaram e enquadram a sua revisão e neste 

momento essa equipa está a fazer análise técnica dessa mesma documentação.  

 ----  Sobre o Parque Municipal, o senhor Vice-Presidente informou que o 

processo está atualmente na sua posse, com uma análise técnica detalhada 

efetuada pelos Serviços Técnicos. Mais referiu, que na próxima reunião serão 

prestadas mais informação sobre este assunto. Referiu ainda, que neste 

momento existe um estudo prévio sobre o Parque Municipal que foi apreciado 
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pelos serviços técnicos e serviços externos que se pronunciaram e efetuaram 

suas sugestões de alteração, que estão agora em análise. -----------------------------  

 ---- Relativamente à vinda da nova Técnica de Serviço Social, o senhor Vice-

Presidente informou que foi afeta ao Núcleo de Desenvolvimento Social, Cultural 

e Económico, com vista a colmatar algumas fragilidades que se fizeram sentir 

com a reafectação de recursos humanos para a Casa da Cultura de Góis. Mais 

referiu, que foi afeta ao Município de Góis através de um processo de mobilidade 

interna, pelo período de 18 meses, reforçando a equipa de serviço social, para 

efetuar mais trabalho de campo e sinalizar casos que infelizmente são cada vez 

mais preocupantes, e que por vezes têm sido os políticos a aperceber-se de tais 

situações. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

 ---- Terminou, informando o senhor Vereador, Engº Diamantino Simões 

Rodrigues que o assunto relativamente ao processo da Casa do Artista, está sob 

alçada da senhora Presidente. -------------------------------------------------------------------  

VEREADOR, DR. JOSÉ ALBERTO DOMINGOS RODRIGUES -----------------------  

 ---- Eventos: O senhor Vereador, Dr. José Alberto Domingos Rodrigues felicitou 

a Cooperativa Social e Agro-Florestal de Vila Nova do Ceira pela organização da 

II Feira de Produtos Tradicionais. ---------------------------------------------------------------  

 ---- Mais referiu, que apesar do mau tempo que se fez sentir, o Encontro de Alfa 

Romeu decorreu com grande receção na Vila de Góis e que, com a colaboração 

do Secretário do GAV, senhor Nuno Lopes, que acompanhou esta iniciativa, os 

constrangimentos que se fizeram sentir foram ultrapassados. --------------------------  

 ---- Referiu ainda que, relativamente ao Rally Rainha Santa, o feedback foi 

positivo, pois todos os participantes consideram que Góis é um excelente 

território, com estradas não asfaltadas em excelentes condições para a prática 

desta modalidade desportiva.  -------------------------------------------------------------------  

 ---- Terminou, referindo que estes eventos permitem a divulgação e promoção 

do Concelho, com um retorno ao longo do ano, com a vinda das famílias e 

amigos. -------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ---- A Câmara tomou conhecimento. -----------------------------------------------------------  



 

                                       

M U N I C Í P I O  D E  G Ó I S  

9 

 

  

2 – ORDEM DO DIA: -------------------------------------------------------------------------------  

2.1 – ATA DA REUNIÃO ANTERIOR - De acordo com o determinado pela Lei nº 

75/2013, de 12 de setembro, no seu artigo 57º, a Câmara deliberou por 

unanimidade, aprovar a ata da reunião realizada no dia vinte e quatro de junho 

de dois mil e catorze, sendo assinada pela senhora Presidente e por quem a 

lavrou. ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

2.2 – PUBLICAÇÃO “O SILÊNCIO SOLAR DAS MANHÃS”/FIXAÇÃO DO 

PREÇO DE VENDA - O senhor Vice-Presidente informou que na sequência da 

aquisição de vários exemplares da edição “O Silêncio Solar das Manhãs”, e 

sendo pretensão do Município vender a referida publicação, de acordo com o 

disposto na aliena e) do nº 1 do artigo 33º da Lei nº 75/2013, de 12 de Setembro, 

cumpre à Câmara Municipal fixar o preço de venda do mesmo-------------------------   

 ---- Mais informou, que a referida publicação, autoria do senhor António 

Canteiro, ganhou o Prémio Nacional Sebastião da Gama 2013, irá ser 

apresentada no dia 13.07.2014, pelas 18h00 na Casa da Cultura de Góis, no 

âmbito do programa do Góis Oroso Arte.------------------------------------------------------  

 ---- Face ao exposto, o senhor Vice-Presidente propôs, que fosse fixado o preço 

de 9.43€ acrescido de IVA à taxa legal em vigor (10.00 € preço final). ---------------   

 ---- A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade anuir à 

proposta do senhor Vice-Presidente. -----------------------------------------------------------  

 ----  A presente deliberação foi aprovada em minuta para efeitos imediatos. -------  

2.3 – JUNTA DE FREGUESIA DE GÓIS/VOTO DE REPÚDIO- O senhor Vice- 

Presidente deu conta do Voto de Repúdio, aprovado em sessão de Assembleia 

de Freguesia de Góis, realizada no p.p. dia 26.06.2014, contra a decisão do 

Ministério de Educação de encerrar a EB1 da Ponte de Sótão, que se constitui 

como anexo I da presente Ata. -------------------------------------------------------------------  

 ---- O senhor Vice-Presidente manifestou a solidariedade contra o encerramento 

da EB1 da Ponte Sótão, referindo que a Câmara Municipal tem envidado todos 

os esforços para contrariar esta decisão do Ministério da Educação. -----------------  

 ---- A Câmara tomou conhecimento.  -----------------------------------------------------------  
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2.4 - EMISSÃO DE PARECER PRÉVIO VINCULATIVO PARA CONTRATAÇÃO 

DE SERVIÇOS/DIVERSOS – O senhor Vice-Presidente referiu que por força das 

normas emanadas pela Lei nº83-C/2013, de 31 de dezembro, que aprovou o 

Orçamento do Estado para 2014 (LOE/2014), mais concretamente do disposto 

no nº1 do seu artigo 73º, resulta que a celebração ou a renovação de contratos 

de aquisição de serviços, com idêntico objeto e, ou contraparte de contrato 

vigente em 2013, por parte das autarquias locais, sujeito à redução 

remuneratória prevista no artigo 33º do mesmo diploma. Referiu ainda, que 

determinam ainda os nºs 4 e 11 do já referido artigo 73º que, todas as aquisições 

de serviços, designadamente nas modalidades de tarefa e avença ou, cujo 

objeto seja a consultadoria técnica, contratadas pelas entidades abrangidas pela 

aplicação da Lei nº12-A/2008, de 27 de fevereiro, alterada pelas Leis nºs 64-

A/2008, de 31 de dezembro, 3-B/2010, de 28 de abril, 34/2010, de 2 de 

setembro, 55-A/2010, de 31 de dezembro, 64-B/2011, de 30 de dezembro, 

66/2012, de 31 de dezembro, 66-B/2012, de 31 de dezembro, pelo Decreto-Lei 

nº47/2013, de 5 de abril (Lei de Vínculos, Carreiras e Remunerações – LVCR) e 

pela Lei nº80/2013, de 27 de novembro, em articulação com o nº1 do artigo 6º do 

Decreto-Lei nº209/2009, de 3 de setembro, alterado pelas Leis nºs 3-B/2010, de 

28 de abril, 66/2012, de 31 de dezembro e 80/2013, de 28 de novembro, estão 

sujeitas à emissão de parecer prévio vinculativo por parte do órgão executivo, 

tendo elencado quais as condições para a sua emissão. --------------------------------  

 ---- Face ao exposto, o senhor Vice-Presidente deu conhecimento que o 

Município pretende proceder à contratação de serviços diversos, tendo dado 

conhecimento dos mesmos, cuja cópia constitui o anexo II da presente Ata. ------  

 ----  O senhor Vice-Presidente referiu ainda que presentemente não existem 

fundos disponíveis para assumir novos compromissos em cumprimento com a 

LCPA. ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ---- A Câmara tomou conhecimento e após análise deliberou por maioria, com 

abstenção do senhor Vereador Engº Diamantino Jorge Simões Garcia, emitir 
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parecer prévio favorável à contratação dos serviços constantes no anexo II da 

presente Ata. ------------------------------------------------------------------------------------------  

 ---- O senhor Vereador, Engº Diamantino Jorge Simões Garcia, fundamentou o 

seu sentido voto, por considerar que não poderão ser realizadas despesas não 

havendo fundos disponíveis para o efeito. ----------------------------------------------------  

 ----  A presente deliberação foi aprovada em minuta para efeitos imediatos. -------  

2.5- RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA - A Câmara tomou conhecimento do 

total de movimentos da tesouraria, do dia sete de julho do ano em curso, no 

montante de um milhão, trezentos e sessenta e nove, quinhentos e oitenta e 

nove euros e noventa e quatro cêntimos. -----------------------------------------------------   

2.6 – DOCUMENTO INTERNO/MAPA DE TRANFERÊNCIAS CORRENTES – O 

senhor Vice-Presidente levou ao conhecimento do Executivo, o documento 

interno de transferências correntes, datado do dia oito de julho do ano em curso.- 

 ----  O senhor Vice-Presidente informou não existirem fundos disponíveis 

suficientes para assumir os compromissos decorrentes das transferências, de 

forma a dar-se pleno cumprimento ao disposto no artigo 5º da Lei nº8/2012, de 

21 de fevereiro (Lei dos Compromissos e dos Pagamentos em Atraso).  ------------  

 ---- Os subsídios aprovados destinam-se a apoiar financeiramente e/ou pagar 

serviços prestados, à ADIBER- Associação de Desenvolvimento Integrado da 

Beira Serra (apoio na vigilância das praias fluviais) e ao Centro Social Rocha 

Barros (Manutenção corrente/funcionamento do PMID). ----------------------------------  

 ---- Interveio o senhor Vereador, Eng.º Diamantino Jorge Simões Garcia 

questionando se é a ADIBER que vai fazer o apoio na vigilância das praias 

fluviais. --------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ---- Usou da palavra o senhor Vice-Presidente, dando conta que decorreu o 

procedimento concursal para a contratação de três nadadores salvadores para a 

época balnear de 2014, tendo sido preenchida apenas uma vaga. Mais referiu, 

que não foi possível proceder à abertura de novo procedimento concursal para o 

efeito, visto que não havia tempo útil suficiente para o efeito. Referiu ainda, que 

a contratação dos restantes nadadores salvadores é necessária para assegurar 
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os galardões atribuídos quer à Praia da Peneda e Pêgo Escuro quer à Praia das 

Canaveias.  --------------------------------------------------------------------------------------------  

 ---- Interveio o senhor Vereador, Engº Diamantino Jorge Simões Garcia 

questionando se não era possível a contratação dos dois nadadores salvadores 

através de prestação de serviços por ajuste direto. ----------------------------------------  

 ---- O senhor Vice-Presidente deu a palavra á senhora Chefe de Divisão, Dra. 

Sara Mendes, que informou que após análise jurídica verificou-se que a 

contratação de mais dois nadadores-salvadores não se enquadrava naquele 

modelo de contração, face às disposições legais em vigor. -----------------------------  

 ---- O senhor Vice-Presidente informou que mediante o protocolo e parceria com 

ADIBER foram contratados os dois nadadores salvadores para ultrapassar um 

problema insuperável de outra forma. ----------------------------------------------------------  

 ----  A Câmara tomou conhecimento e deliberou por maioria, com a abstenção 

do senhor Vereador. Eng.º Diamantino Jorge Simões Garcia, aprovar as 

transferências correntes, no montante de seis mil euros, cujo documento 

constitui o anexo III da presente Ata. -----------------------------------------------------------  

 ---- O senhor Vereador. Eng.º Diamantino Jorge Simões Garcia fundamentou o 

seu sentido de voto, por considerar que não se poderá efetuar pagamentos, sem 

fundos disponíveis. ----------------------------------------------------------------------------------   

 ----  A presente deliberação foi aprovada em minuta para efeitos imediatos.- ------  

3 – APROVAÇÕES EM MINUTA – ATA DA REUNIÃO ANTERIOR/ 

PUBLICAÇÃO “O SILÊNCIO SOLAR DAS MANHÃS”/FIXAÇÃO DO PREÇO 

DE VENDA/ EMISSÃO DE PARECER PRÉVIO VINCULATIVO PARA 

CONTRATAÇÃO DE SERVIÇOS/DIVERSOS /DOCUMENTO INTERNO/MAPA 

DE TRANSFERÊNCIAS CORRENTES -------------------------------------------------------  

4- INTERVENÇÃO DO PÚBLICO: Usou da palavra a senhora D. Maria de 

Lourdes da Costa Serôdio Barata para dar conta que a intervenção no circuito de 

manutenção do Baião não estava concluída, relembrando a necessidade de 

conservação do espaço bem como das placas de indicação de exercícios. Deu 

ainda conta, que na passadeira de acesso para o Pêgo Escuro se encontram a 
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monte uma pilha de tábuas de madeira, questionando se será para manter essa 

situação. ------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ---- O senhor Vice-Presidente, Dr. Mário Barata Garcia informou que tem 

conhecimento que está por concluir a intervenção já iniciada no circuito de 

manutenção, explicando que houve a necessidade de afetar os trabalhadores a 

outras tarefas mais prioritárias, como a manutenção das praias fluviais e das vias 

municipais que se encontram em muito mau estado. --------------------------------------  

 ---- Relativamente ao passadiço para o Pêgo Escuro, referiu que essa situação 

permanecerá até à colocação do novo dreno naquele local. -----------------------------  

 ---- E não havendo outros assuntos a tratar, o senhor Vice-Presidente declarou 

encerrada a reunião pelas doze horas, da qual para constar se lavrou a presente 

Ata, sob a responsabilidade da Secretária.  --------------------------------------------------  

 

O Vice-Presidente da Câmara Municipal,                      A Secretária, 

 

____________________________                     __________________ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


